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INFORMATIVA 

Eravamo in attesa di definire le modalità per i colleghi che a causa delle variazioni legislative debbono 

far ricorso al fondo di solidarietà. 

In assenza dei dati richiesti, con l’accusa che qualcuno (dirigente sindacale) in maniera scorretta ed 

inopportuna( e noi diremmo penalmente perseguibile) ha divulgato l’elenco dei colleghi interessati, 

non sono state fornite nel dettaglio le informative richieste. 

Si è direttamente proceduto,  a convocare i colleghi (divenuti 32) nelle giornate del 18 e 19 aprile. 

Nella totale confusione il giorno 19 abbiamo stilato un verbale d’incontro rifacendoci(per fortuna) al 

recentissimo verbale stilato in un’altra banca di livello nazionale. 

I colleghi sono così tutelati da improvvidi e dannosi cambiamenti che dovessero nel frattempo 

intervenire. 

Il sindacato? Nella nostra banca è troppo occupato a contare le tessere. 

Siamo alla vigilia del  VAP (abbiamo già avanzato richiesta), vorremmo condizioni al personale 

dignitose(abbiamo avanzato richiesta), vorremmo più trasparenza nelle promozioni, nei trasferimenti, 

e nella formazione, il tutto per dare giuste risposte ai colleghi, ed ancor di più per dare una qualificata 

e significativa collaborazione alla banca. 

Sul VAP nella speranza che l’azienda ripensi a quanto ha risparmiato per incredibili valutazioni fatte (e 

purtroppo condivise) , in peius, ci limitiamo a dire che è stato erogato sempre un premio nettamente 

inferiore ai risultati che la banca ha ottenuto. 

Quest’anno il nuovo può percorrere la strada trasparente del giusto riconoscimento, non bastano 

duecento promozioni e gli assegni ad personam, le sfide già affrontate e quelle da affrontare 

impongono un gesto di attenzione a tutti, il VAP è la prima occasione per valutare se il nuovo è 

realmente arrivato. 

Cercheremo di tenervi sempre informati nella speranza di poter iniziare ad essere portatori di buone 

nuove per tutti. 
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